
 

 
 

Le quorum n’ayant pas été atteint lors de la 1ère date proposée (27 avril 2022) conformément à nos statuts une 
date de replie a été proposée le 11 mai 2022. Celle-ci a pu être délibérée car aucun quorum n’est exigé. 
 
 

 

Lieu : Salle de réunion du Hockey Issa Nissa – Complexe Jean Bouin – 2 rue Jean Allègre - 06000 Nice (5ème étage) 

 
• Monsieur Roussel Frédéric (Vice-Président et référent Ballet sur Glace). 

• Madame Deviterne-Lapeyre Céline (Trésorière) 

• Madame Locanetto Delphine (Agent Administratif) 

• Madame Stute Jannick (Présidente) 

• Madame Tamara Dabetic (Secrétaire Générale)  

• Monsieur Eric Devictor (Référent Ecole de Glace) 

• Monsieur Allard Frédéric (Référent Loisirs, Team, Team Avancés) 

• Monsieur Ferraro Joseph (Membre CA)  

• Monsieur Savy Olivier (Membre CA) 

• Monsieur Guillaume Cibelly – Commissaire aux comptes. 

 
 

• Madame Grazia Paola (Référent adultes) 

• Madame Nadine Micault– Expert-comptable 
 

Ouverture de la séance : 18.52 

 
 

 
 

 

 

Ayant été transmis par email au préalable, le 27 avril 2022 puis en rappel le 11 mai 2022, le PV de l’Assemblé 

Générale ordinaire du 29 juin 2021, la présidente Jannick STUTE a demandé si quelqu’un souhaitait qu’on 

relise le document à haute voix pendant l’AG. 

Aucun souhait de relecture n’a été exprimé. 

On note que peu avant la réunion, Mme Duvivier fait remarquer qu’elle n’a pas voté contre la cooptation de 

Tamara Dabetic au poste de Secrétaire Générale à l’AG du 29 juin 2021, et demande la rectification du PV. 

Le PV sera rectifié dans ce sens et sera attaché en pièce jointe.  

 

 

 

 

 
Procés Verbal de l’AG Ordinaire et AG élective – NBAA 1 1  m a i  2 0 2 2  
 

Sera passé au vote: 

Membres du CA présents ou représentés : 

Absents, « excusés » 

PV de l’Assemblée Générale ordinaire 29 juin 2021 : Vote à la majorité (41) / pas d’abstention 



 

 

 

Présentation du bilan 2021 par Mr CIBELLY par procuration pour Mme MICAULT Nadine, expert-comptable. 

Le bilan est consultable sur le site du Journal Officiel. Voici les informations que vous trouverez dans la 

conclusion du bilan. 

“L'association NBAA est un club sportif de patinage artistique et de ballet sur glace. La mission de 

l'association est d'assurer la promotion de ces sports, l'éducation, la formation et la participation aux 

compétitions des adhérents. Annexe au bilan avant répartition de l'exercice, dont le total est de 131 

627 Euros et au compte de résultat de l'exercice présenté sous forme de liste, dont les produits 

d'exploitation sont de 317 962 Euros et dégageant un excédent de 22 225 Euros. L'exercice a une 

durée de 12 mois, couvrant la période du 01/01/2021 au 31/12/2021. Les notes et les tableaux 

présentés ci-après, font partie intégrante des comptes annuels. 

FAITS CARACTERISTIQUES DE L'EXERCICE : L'Association a bénéficié des aides liées à la crise sanitaire 

pour un montant global de 263KE - Aide Minefi pour 60KE - Chômage Partiel pour 50 KE – Subvention 

ville/Métropole 153 390KE 

Le résultat positif de cette année est donc la résultante des aides.” 

 

 

 

Présentation du rapport du commissaire aux comptes, Monsieur Guillaume CIBELLY 
 

Opinion sur les comptes annuels : “Nous certifions que les comptes annuels sont, au regard des règles et des 

principes comptables français, réguliers et sincères et donnent une image fidèle du résultat des opérations de 

l’exercice écoulé ainsi que de la situation financière et du patrimoine de votre Association à la fin de cet 

exercice.” Le rapport de Monsieur Cibelly est également consultable sur le site du journal official. 

 

a) Question de Madame Savy - sur l‘utilisation du bénéfice vu que l’Association est positive ? 

➔ Monsieur Cibelly attire l’attention sur le fait qu’une allocation reçu doit être utilisée. 

➔ Il ajoute que la Mairie est en droit de décider de réduire les subventions fonctionnelles par rapport effectivement 
au bilan plus que positif de l’Association, voire de demander un remboursement partiel des subventions données.  

b) Monsieur Savy demande si nous payons trop cher vu que ça fait plusieurs années de report. 

c) Monsieur Savy demande à quoi correspondent les frais extérieurs qui ont sensiblement augmentés entre deux 
saisons.  

➔ Monsieur Cibelly répond qu’il s’agit des frais liés au Trophée Métropole (logement juges et officiels d’arbitrage , 
déplacement de ces mêmes juges et officiels) Trophée qui bien sur n’avait pas pu être organisé en 2020. Mme 
Stute précise qu’elle demande une subvention spécifique pour cet évènement et tous les frais mentionnés ont été 
couverts par cette subvention. Nous demandons une subvention à la mairie et à la région. Malgré le travail et les 
couts engendrés il faut absolument garder cet évènement à Nice. Mme Stute précise que nous allons bientôt 
commencer à y travailler dessus.  Mme Stute ajoute qu’il n’est pas possible de comparer les comptes des deux 
saisons 2020 et 2021.  

➔ Il est rappelé par Mme Stute que nous avons pu grâce aux aides rembourser des cotisations ce qui n’est pas le cas 
de nombreux clubs. 

 

 

 

Approbation des comptes : 

Présentation du rapport du commissaire aux comptes : 



 

➔ Mme Stute appelle à la prudence car nous avons enchaîné deux saisons tronquées avec soit une saison quasi 
blanche en compétitions et une année de compétition de septembre à décembre. De plus nous avons décidé 
d’acheter du matériel de PPG qui profite à tous les groupe. De plus Mme Stute rappelle que le nouveau bureau 
n’ayant pas encore été voté il est très difficile de se positionner sur une réponse tant que le nouveau n’aura pas 
été voté, te tant que la planification des compétitions aura été faite. A l’heure de l’AG ni la Ligue PACA ni la FFSG 
aura fait son AG.    

d) Monsieur Ferraro fait remarquer que le financeur est en droit de réclamer les fonds.  

➔ Monsieur Cibelly affirme que cela est exacte.  

 

Nous avons fini la saison 2021 avec un bilan positif, Mr Cibelly en aura donné les grandes lignes. 

 
Le résultat positif de cette année est la résultante d’une saison encore réduite entre Janvier et septembre 
2021 et les aides dont l’Association a bénéficié liées à la crise sanitaire. Monsieur Cibelly ajoute que sans ces 
aides le bilan de la saison 2021 aurait été en négatif.  

 
 

 

Vote POUR à la majorité (40) // s’est abstenue : Elisa Calderone 
 

 

 
 

 

Nous accusons une légère baisse des licenciés en 2021 (290 vs 362 en 2019 et 2020), impactées par la COVID-

19. Néanmoins, suite aux différentes mesures prise (suite au sondage fait en fin de saison sportive 2021), 

nous avons vu en septembre 2021, pour la saison sportive 2021-2022, une hausse dans le nombre de licenciés 

(395). 

Le comparatif des quatre saisons est consultable dans le diaporama. 

 

 

Nous avons établi une Commission Ethique composé le 3 membres (Josyane Peppeloni, Isabelle Corradi, 

Catherine Lang) et 1 suppléante pour la partie juridique (Karine Etesse). 

Le but de cette commission est de désamorcer le/les litige(s) et de laisser la possibilité au mis en cause de 

pleinement s’expliquer. 

Il est rappelé que toute décision finale appartient au final au CA. 

 

 
 

 

La saison aura été compliquée pour tous les groupes. Quasiment blanche pour les Ballets sur Glace, difficile 

pour les Loisirs, Teams et Teams Avancés dont pour certains c’était la toute première saison sur la glace, mais 

plus spécialement pour les groupes adultes/majeurs qui auront repris le chemin de la glace qu’en mai 2021.  

Les informations fournies par certains référents se trouvent dans le diaporama transmis au préalable. 

 

Approbation des comptes: 

Rapport Moral de la présidente : Le rapport est consultable en pièce jointe. 

Statistiques FFSG licenciés NBAA 2021 

Prise de parole des différents référents 

Point sur la Commission Ethique 



 

 

 

BF1/BF2 

En ce qui concerne les passages des BF1/BF2, nous ne sommes toujours pas en mesure actuellement de vous 
donner des dates précises de passages. Nous devons attendre le vote du bureau de la Ligue PACA dont l’AG 
est prévue le 21 Mai 2022.  

 

Pour les BF2, chaque ligue est libre d'en organiser ou pas en fonction de l'équipe ETR (Equipe Technique 
Régionale – Cette équipe n’est pas finalisée pour le moment.). Nous allons essayer d’organiser un passage 
avec une autre ligue. Affaire à suivre après les AGs respectives.  

 

En préparation du passage des BF1, 13 athlètes des groupes Ballet et ECG ont eu la possibilité de passer leur 
PSC1, dont le financement aura été fait par le CDSG 06. Je remercie Annick Tosello pour l’aide qu’elle nous 
apporte en finançant régulièrement quelques actions. Nous avons 2 patineuses du groupe Team Avancés qui 
doivent passer leur PSC1 en prévision du passage du BF1. Tamara Dabetic est actuellement la référente pour 
le passage des Brevets Fédéraux et PSC1.  

 
 

 

 
 

Les résultats du sondage de satisfaction vous ont été transmis par email le 11 mai 2022.  
 
Mme Stute aura essayé de travailler les réponses en amont.  
 
Beaucoup ne peuvent être répondues car nous devons attendre les horaires que nous attribuera la Direction 
des Sport pour la saison 2022-2023, des questions tel que la problématique des créneaux d’entrainements. 
Nous avons bien pris note des commentaires relatifs aux cours pour les catégories de N3 et le souhait du 
groupe Adulte d’organiser une compétition internationale. 
 
Le résultat du sondage sera mis en pièce jointe.  
 
Nous avons eu beaucoup de questions et d’attentes concernant le dispache de la glace sur des heures qualifiées 
de « plus creuses » sur certains jours et sur les créneaux des Sport-Etudes.   
Nous ne partagerons pas ces créneaux là qui peuvent être occupés par les patineurs de l’école de glace 
différemment selon leur planning.  
 
Elisa Calderone demande pourquoi il est accepté parfois à des patineurs extérieurs au groupe Ecole de Glace de 
bénéficier de ces créneaux, comme par exemple Enola Véran et Magda Sabbatino.  
 
En ce qui concerne Enola, la demande aura été faite par Enola personnellement en prévision de son embauche 
sur les bateaux de croisière. Enola est licenciée au club et doit dans le cadre de son objectif professionnel fournir 
régulièrement des vidéos. Si le fait qu’Enola puisse patiner devait gêner, Mme Stute a conseillé d’aller en parler 
à Cécile.  Enola intervient également sur certains horaires du Ballet à la demande de Cecile.  
 
Nous avions pendant la période COVID demandé à la Direction des Sports l’autorisation pour Elisa Caldérone de 
patiner en prévision de son test à Reims pour son projet de passage du DE.  
 
En ce qui concerne Magda, elle a fait la demande pour patiner son programme de compétition en prévision des 
Frances par Club. 
 
Ces demandes restent cependant très exceptionnelles  
 
 
 
 

Informations diverses 

Résultats du sondage de satisfaction 



 

Mme Savy rappelle que le Teams Avancés avaient perdus un créneau le mardi soir au profit des Loisirs et qu’il 
serait peut-être judicieux de le récupérer. Il est rappelé que le groupe Ballet/Teams-Teams Avancés comptabilise 
environ 8 heures de glace et qu’il est difficile de récupérer un créneau donné à un groupe.  
 
Le planning de la saison prochaine n’est de toutes les façons pas encore publié, nous n’avons pas encore les 
horaires de la mairie pour la saison 2022-2023.   

 
 
 
 

 

 

Pensez à vérifier les informations sur la  page FB de l’Association et sur le site  internet dont nous vous 
rappelons le  lien d’accès : 

Accès internet : https://www.nice-baie-des-anges.fr 
 
Nous rencontrons un problème qui sera de plus en plus récurrent si le projet d’une seconde patinoire ne voit 
pas rapidement le jour, à savoir la confirmation des créneaux horaires dans un laps de temps raisonnable. 
Le partage de la glace entre les groupes de Hockey, de Curling et les demandes de plus en plus importantes 
émanantes surtout des différents groupes de Hockey,  hors Magnus nous conduisent dans une impasse, 
d’autant plus que  la Magnus est sensée créer un centre de formation pour développer  le Hockey mineur. 
 
Nous avons rendez-vous avec la direction des Sports et l’Adjoint au Maire, (Monsieur Giaume) le 03 Juin 2021, 
peut être aurons-nous des informations complémentaires. 
 
Je ne manquerais pas de lui faire un compte-rendu détaillé de la saison que nous venons de vivre, entre 
annulations des cours des loisirs les jours de matches, les chassés croisés entre les groupes pour rattraper les 
heures perdues .. En espérant pouvoir avoir une oreille attentive aux problèmes de l’artistique. 

 
 
 

 
 

L’édition 2021 a relancé la Compétition Internationale à Nice, avec 120 athlètes, après une absence de 3 ans.  

 

Bien que la pandémie nous ait laissé souffler, nous avons quelques nations qui n’auront pas pu venir. 20 
nations ont néanmoins répondu présent pour cette première édition du TMNCA.  

Trois catégories représentées : Patinage Artistique, Danse sur Glace, Couples (Pairs) – Juniors et Séniors 

 
Le gala des champions qui devra être mis en avant la saison prochaine et a été présenté par Florent Amodio 

 
Je remercie tous les bénévoles qui nous aurons aidé sur cet évènement. 

 

L’édition 2022 se prépare déjà, beaucoup de travail en perspective. Il est primordial que Nice garde cet 
évènement.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le Trophée Métropole Nice Cote d’Azur – Date de l’évènement 20 au 24 Octobre 2021 

Informations générales de l’Association 

https://www.nice-baie-des-anges.fr/


 

 

 

Nous pouvons reprendre les grandes lignes de la COVID et du confinement de 2020 – 2021. 

 

Date du confinement stricte : 13 Mars au 04 Juin 2020 Annulation compétitions artistiques, ballet sur glace, 

championnat de ligue, championnat de France. Reprise au 05 Juin avec le groupe de l’école de Glace. Reprise 

des entraînements pour tout le club le 08 juin.  

 

Nous avons noté que 50% des athlètes avaient repris le chemin de la glace. Annulation du Gala de fin d’année. 

Arrêt exceptionnel de la saison 04 Juillet 2020. Faible participation aux stages de Juillet (date tardive des 

horaires de stage confirmés par la mairie). Chômage partiel : Cédric, Cecile, Iwona, Delphine (Prise en charge de 

l’état) (Attention information pour 2020) Chômage partiel pour garde d’enfants : Samantha et Rodolphe 

(attention information pour 2020) Charges sociales à la charge de l’Association Occupation de la glace Août 

2020 : les stages prévus avec des intervenants extérieurs planifiés les deux premières semaines n’ont pu avoir 

lieu.  

 

Reprise des cours septembre 2020, mais la pandémie aura repris le dessus et toutes les compétitions de 

Novembre 2020 à Mai 2021 ont été annulées. Uniquement la coupe d’Ouverture et les Masters auront eu lieu.  

Fermeture de l’Association de décembre 2020 à janvier 2021 et de nouveau fermeture jusqu’en Mai 2021.  

 

La seconde saison de la COVID aura été marquée par les contrôles sanitaires renforcés, port du masque encore 

obligatoire, la vaccination et les passes sanitaires. Un protocole lourd pour tout le monde. 

Reprise des cours pour cette saison Mai 2021.  

 

De même que pour 2020 nous avons terminé la saison fin Juin. Pour le montant des aides proposés par l’Etat , 

vous trouverez les informations dans le document « projet bilan » de Monsieur Cibelly. Nous avons pu 

rembourser les cotisations des licenciés qui n’auront pas pu patiner et nous ne pouvons que remercier le 

gouvernement des aides octroyées sans lesquelles il aurait impossible de le faire. 

 

Nous aurons tout au long de ces temps compliqués essayé de garder le lien avec les licenciés, de procéder au 

remboursement des cotisations et de proposer de la préparation physique extérieure. Il est cependant très 

compliqué de faire patienter les enfants, ados, adultes en ne pouvant que proposer de la PPG.  

 

 

Un appel à candidature a été ouvert du 14 mars 2022 au 14 avril 2022. Les candidats élus suite à la clôture du 14 
avril 2022 sont : 
 
ALLARD Frédéric – Référant Loisir, Teams, Teams Avancés 
DABETIC Tamara – Secrétaire Générale 
DEVICTOR Eric – Référant technique, Internet 
DEVITERNE LAPEYRE Céline - Trésorière 
GRAZIA Paola – Référant adultes 
ROUSSEL Frédéric – Vice-président et référant Ballet sur Glace 
STUTE Jannick – Présidente (en attente référant Ecole de Glace) 

 
Les comptages des votes ont été indépendamment contrôlés par Mr Pierre Morlon et Mr Bruno Catelin. 
 
 
 

La COVID en quelques lignes. 

Renouvellement des membres du Conseil d’Administration 



 

 

 

Je tenais cette année encore à remercier tous nos licenciés, petits, grands, adultes qui s’accrochent pour faire 
vivre ce sport magnifique mais si difficile. Nous vivons depuis deux saisons maintenant des moments bien 
difficiles. J’espère sincèrement que nous allons les laisser derrière nous et que nous allons pouvoir retrouver la 
normalité qui nous a manquée depuis décembre 2019. 
 
Je remercie les parents pour leur compréhension et leur patience suite à la mise en place des protocoles 
sanitaires et de la confiance qu’ils donnent aux membres du Conseil d’Administration dans la gestion du club. 
 
Je remercie les entraineurs pour leur engagement. 
 
Je remercie bien sur les membres du CA, ceux qui donnent de leur temps pour rester à l’écoute des groupes 
pour lesquels ils sont référents, à Celine pour sa gestion sans faille de la trésorerie. 
 
Je remercie Nadine Micault, notre expert-comptable pour la gestion de la crise sanitaire, Monsieur Cibelly 
pour ses conseils avisés. 
 
Je vous donne rendez-vous en 2022. De nouveaux challenges de taille nous attendent, comme le Trophée 
Métropole Nice Cote d’Azur et d’autres événements qui n’ont pas encore été validés par la Direction des 
Sports.  
 
Prenez surtout bien soin de vous … 

 
De tout ce qui précède a été dressé le présent procès-verbal signé par la Présidente du NBAA. Fin 

de la séance : 21.15 

 

       
 

 

Remerciements 


